
2025 年 6月 22 日 

           大和市スポーツフェスタ２０２５を見学して 

林  但 

 

 6 月 22 日（日）表記は開催されました。主催は大和市、主管は大和市スポーツ推進委員連絡協

議会、協賛は大和市体育振興会連絡協議会です。他にスポーツ団体 9団体が協力である。 

 伺った話・気づいたこと他を以下のあげると、 

1)6 月 14 日（土）実行委員とイヴェントごとの主任で最終会議、21 日（土）前日用具等やレイアウ 

トの確認、当日は 8;00 集合、9:30 開会式：市長挨拶・スポーツ推進委員協議会会長挨拶他。 

2) 大和市体育振興会連絡協議会は協賛である。体育振興会会長は 11名（1 名欠員）で、大きな

行事やスポーツ推進委員新任研修会、懇親交友会、三市交流会などには参加する。本日もスポ

ーツ推進委員（紺のユニホーム）で 50 人全員参加、地域のことを主にやる社会体育振興委員と体

育振興会長は（白のユニホーム）50 名位の参加？ 

3)市事務局と体育振興会長の会議は 3～4回/年行っているとの事。 

4)昨年も伺ったが、大和市はこの社会体育振興委員（学区）の中から選ばれた人がスポーツ推進委

員に上がってこられる。よってスポーツ推進委員は何をやるかもある程度理解の上、意識や意欲も

高い。 

5)スポーツフェスタは以前 3 ヶ所で行っていたが、今は体育館（１階～５階）と隣接の陸上競技場の 

みで行っている。10 時～15時まで、参加は 1500～1800 名位らしい。（大和市人口 245 千人： 

0.7％、横須賀は R6年 370 千人 市内全域 13 ヶ所展開：11,300 名：3％） 

6)体育館の中は会長に、陸上競技場は事務局の方に案内いただいた。 

7)参考にしたい点、 

 ①アンケートは取るが、QR コードから呼び込み回答。集計の手間掛からないすぐフィードバック。 

 ②陸上競技場は時間ごとに交代で、冷房の効いたところで休憩。 

 ③スポーツ協会は関わっていない、スポーツ協会傘下で趣旨に賛同の団体が参加。 

 ④以前、三市交流で横須賀「久里浜花の国」へ行ったときに、迷路探検があった。直ぐに翌年 

取り入れたら子供に大人気。同じような取り組みは他にもあり、今ではファミリーでの参加の方が増 

加。 

8)いろいろなニュースポーツを体験できるように用意されていた。スポーツ推進委員や社会体育委 

員の担当のところにはマニュアルが準備されていた。 

9)愛好者 2000 万人以上の「ウオーキングサッカー」が行われていた、走らないから体に負担が少な  

 く、健康増進や認知症予防の効果が期待されているらしい。体力がなくなり始めた大人やサッカー 

 の基礎技術を習得したい子供にもおすすめ。横浜Ｆマリノスも地域で進めているとの事。 

  

＊参加された方、迎えるスポーツ推進委員、社会体育振興委員、スポーツ団体他みんなが笑顔、 

 これならまた、来年も期待と思う。スタンプラリーや新体力測定を終えた人はカードを見せると記念 

品等がいただける。 

＊相模原の会長と駅でばったり、二人で歩きながら会場に向かう。 



 

写真で一部を紹介 

 

   

入場 10分前（林は 137）        ピックルボール            ボッチャ 

             

   スポーツ玉入れ      卓上カーリング？        ララゲッター 

   

 大人気の迷路探検       脳の体力（健康普及委員）     体育館内から見たモルック 

   

  パターゴルフ            スリッパ飛ばし           記念品（顧問もお手伝い） 

紺色の服はスポーツ推進委員   白色の服は社会体育委員 




